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COSA STA CAMBIANDO NELLA 
QUARTA MAFIA FOGGIANA? 
Di Roberto Parisi

Un tempo gruppi criminali che gestivano zone della città e alcuni di questi segnavano i 
confini con simboli o scritte su pareti di stabili, un modo per dire chi comandava in quel 
quartiere. Dopo la situazione è cambiata con la crescita del volume d'affari ed i legami 
sempre più forti prima come appendice della camorra e poi con contatti con calabresi e 
siciliani da cui apprendere anche modalità di operatività per la gestione dei traffici illeciti.

La crescita della mafia negli anni '90 
Tutto questo per dire che la criminalità 
organizzata foggiana, riconosciuta come 
quarta mafia, ha capito fare alla f ine degli 
anni Novanta il salto in avanti arrivando ad 
essere inquadrata come violenta e 
sanguinaria. Oggi la situazione sembra 
essere cambiata e la conferma arriva dalla 
sentenza di condanna per i 43 imputati nel 
processo Decimabis, di cui una trentina 
hanno scelto il rito abbreviato. Le accuse,  a 
vario titolo, vanno dall'usura all’estorsione 
aggravata in alcuni episodi dal metodo 
mafioso, attribbuendo complessivamente 

Le nuove condanne per Moretti & C. 

per i condannati circa duecento anni di 
carcere. Questo evidenzia come forze 
dell'ordine e magistratura siano riuscite a 
smantellare la mafia foggiana, assicurando 
alla giustizia personaggi del calibro di 
Pasquale Moretti. Ma cosa potrà accadere con 
un possibile vuoto ai vertici della mafia 
foggiana? Le attività investigative degli ultimi 
tempi sono, infatti, dirette a comprendere 
possibili nuove dinamiche interne alla quarta 
mafia, soprattutto se giovani leve senza 
regole e con grandi ambizioni possano ora 
trovarsi in una posizione di gestione.
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Carrieri alla 
guida della 

Società 
Italiana di 
Urologia

Il Direttore del Dipartimento di 
Urologia del Policlinico Riuniti e 
dell’Università di Foggia e 
Professore ordinario di Urologia 
Prof. Giuseppe Carrieri è stato 
nominato Presidente della Società 
Italiana di Urologia (SIU), 
nell’ambito del 95° Congresso 
della Società Italiana di Urologia 
che si è tenuto tra il 15 e il 18 
ottobre a Riccione.   
Il Prof. Giuseppe Carrieri è il primo 
pugliese ad essere nominato 
Presidente SIU in oltre 100 anni di 
storia della Società Italiana di 
Urologia e sarà in carica per i 
prossimi tre anni. L’anno scorso 
era stato eletto Segretario 
Generale.  
Classe 1960, laurea in Medicina e 
Chirurgia all’Università Aldo Moro 
di Bari nel 1985, specializzazione 
sempre a Bari nel 1988, numerose 
esperienze internazionali subito 
dopo (da Barcellona a Pittsburgh), 
il Prof. Giuseppe Carrieri ha, poi, 
svolto tutta la sua storia 
universitaria in Puglia, tra Bari e 
Foggia. Oggi è anche Prorettore 
dell’Università di Foggia.  
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 
1469 nuovi casi Covid così distribuiti: in 
provincia di Bari 465, Bat 74, Brindisi 176, 
Foggia 145, Lecce 440, Taranto 150. I 
positivi residenti fuori regione sono 12.

145
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

41469
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano altri 1.469 casi di 
positività al Covid su 10.206 test per una 
incidenza del 14,3%. Quattro sono i decessi. 
Sono complessivamente 14.840 le persone 
attualmente positive, 142 quelle ricoverate in 
area non critica, 7 in terapia intensiva.



“Dopo 30 anni di attesa, 30 anni
di sollecitazioni, 30 anni di 
disagi, la ‘Pedegarganica’ è 
finalmente diventata oggetto di 
attenzione, impegno ed 
interventi di manutenzione”. È il 
commento del presidente della 
Provincia, Nicola Gatta, al 
completamento dei lavori, 
finanziati con circa 1 milione 
200mila euro, sulla Strada 
Provinciale 28. 
“Interventi per i quali avevo 
personalmente assunto un 
preciso impegno con i sindaci e 
le Amministrazioni comunali di 
Apricena, Rignano Garganico e 
San Marco in Lamis – dichiara il 
presidente della Provincia – in 
occasione dell’alluvione che nel 
luglio del 2021 aveva contribuito 
a peggiorare una situazione già 
profondamente drammatica”.  
Nell’immediatezza di 
quell’evento l’Ente di Palazzo 
Dogana intervenne sull’arteria 
investendo circa 400mila euro 
per liberarla dai detriti e 
renderla nuovamente 
percorribile. “Oggi abbiamo 
terminato i lavori che hanno 
interessato i primi circa 19 
chilometri della strada, con la 
pulizia delle cunette e delle 
banchine, la bitumazione ed il 
potenziamento della segnaletica 
– spiega Nicola Gatta –. Ed è 
già in programma il 
completamento degli interventi 
manutentivi per i restanti circa 9 
chilometri”.

Dopo 30 anni finalmente via libera  
ai lavori per la "Pedegarganica" 
Di Redazione 

“L’intera ‘Pedegarganica’, inoltre, è stata 
inserita dalla Provincia nel Contratto 
Istituzionale di Sviluppo della Capitanata e nei 
prossimi anni sarà oggetto di un importante
allargamento – aggiunge il presidente dell’Ente 
di piazza XX Settembre – migliorando così la 
sicurezza di quanti la percorrono ogni giorno e 
l’efficienza della mobilità di questa parte della 
Capitanata”.  
“Si tratta di un’altra promessa mantenuta – 
conclude Nicola Gatta –. Un’altra strategica 
azione infrastrutturale che il Gargano attendeva 
da decenni e di una nuova inequivocabile e 
concreta dimostrazione di quella politica del 
fare che continuiamo a mettere al servizio dello 
sviluppo del territorio”.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Nel pomeriggio, dalle ore 15.00 alle 19.00, presso il Centro 
Polisportivo "Io gioco legale - Magistrato Debora Angela 
Ferrara" (Via Padre Matteo da Agnone - Angolo Via Tommaso 
Fiore), si terrà il seminario FQTS “Lo sviluppo di comunità: dai 
bisogni ai sogni condivisi”. Interverranno le Istituzioni di San 
Severo; Pasquale Marchese, presidente del CSV Foggia; 
Davide Giove, portavoce Forum Terzo Settore Puglia; Maria 
Antonietta Brigida, Referente Regionale FQTS per CSVnet; 
Daniele Antonio Ferrocino, presidente Confcooperative 
Federsolidarietà Puglia e formatore FQTS; Patrizia Bertoni, 
coordinatrice FQTS e formatrice e Andrea Volterrani, docente 
universitario e formatore FQTS.  Domenica 23 ottobre sarà 
una giornata ricca di eventi.  Alle ore 9.00, il sindaco di San 
Severo, Francesco Miglio e il presidente del CSV Foggia, 
Pasquale Marchese saluteranno i presenti in Piazza Garibaldi. 
Alle ore 9.30, è prevista l’apertura degli stand con 
l’intrattenimento musicale a cura di AUSER e Arcidonna. Alle 
ore 9.30 partirà la “Camminata Rosa”, a cura delle 
associazioni che collaborano nel Service in rete .. per la 
salute, Gentilezza è Cultura e Camminatori Seriali. L’evento 
rientra nell’Ottobre Rosa 2022 della LILT per la prevenzione 
del tumore al seno. La giornata proseguirà alle ore 11.30, con 
i giochi in bici per bambini a cura di Pro.Gi.T Sport e alle ore 
12.00, con l’inaugurazione della “Panchina rosa”  e della 
“Panchina  viola” a cura di Gentilezza è Cultura. Dopo la 
pausa pranzo, gli stand riapriranno dalle ore 17.00 alle 22.00 
con momenti di promozione a cura degli Enti del Terzo Settore 
partecipanti alla festa. 

“La città inclusiva: ponti di 
comunità”. È questo il tema 
della “Festa del Volontariato” 
organizzata a San Severo da 
Amministrazione Comunale, 
CSV Foggia, Consulta delle 
Associazioni ed FQTS 
(Formazione Quadri Terzo 
Settore). Sabato 22 e 
domenica 23 ottobre decine di 
Enti del Terzo Settore ed 
Istituzioni si confronteranno, 
promuoveranno progetti e 
buone prassi e si 
misureranno con 
approfondimenti e laboratori.  
COSTRUTTORI DI COMUNITÀ 
A CONFRONTO - I lavori si 
apriranno sabato 22 ottobre, 
alle ore 10.00, quando la Rete 
cittadina iscritta a FQTS si 
confronterà sul tema della 
costruzione di comunità 
presso le Officine di Quartiere 
(Via L. Fantasia). 

Il 22 e 23 ottobre la comunità 
inclusiva di San Severo si racconta 
Di Redazione 
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Un riconoscimento importante e 

meritato è stato attribuito alla Pro 

Loco di San Severo, premiata a 

Bari nei giorni scorsi, dopo 51 anni 

di ininterrotta ed intensa attività di 

promozione del territorio. “Si è 

trattato – commenta l’Assessore 

al Turismo Celeste Iacovino – di un 

riconoscimento assegnato alle 

associazioni PRO LOCO più 

longeve ed attive, in termini di anni

dalla fondazione e di presenza sul 

territorio pugliese. Ho voluto 

essere presente, a nome del 

Comune di San Severo, insieme ai 

soci della Pro Loco di San Severo 

ed in particolare accanto al 

presidente Raffaele Florio, per 

quello che è stato un momento 

assai significativo ed altrettanto

importante dell’associazione 

sanseverese che tanto ha 

fatto in questi decenni a 

beneficio della comunità 

sanseverese. Esprimo, a nome

dell’A.C. il più vivo

compiacimento per questo 

significativo riconoscimento, 

foriero di un rinnovato 

impegno per il futuro”.   Il 

premio al merito è stato 

assegnato nella mattinata di 

lunedì 17 ottobre presso la 

Sala 3 del Padiglione 152 della 

Fiera del Levante di Bari. A 

fare gli onori di casa il 

Comitato Regionale delle Pro 

Loco Unpli Puglia Aps con il suo 

presidente Rocco Lauciello.

Premiata la longeva 
Pro Loco sanseverese





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata Artisti 
foggiani 

sempre più 
internazionali



La "Colonna" dei produttori foggiani
Che fosse una casa di produzione 
lungimirante e all'avanguardia era noto, 
ma che riuscisse ad avviare una 
collaborazione oltremanica col miglior 
produttore del Regno Unito è l'ultima 
impresa del musicista foggiano Gianni 
Colonna e della sua struttura, lo studio 
“Kuore Nero”, sede della Kuore Nero 
Production - Artist development, che si 
occupa da piu’ di dieci anni di formare e 
inserire nel mondo della musica giovani 
talenti. Colonna, noto negli ambienti 
musicali per grandi produzioni e per 
aver partecipato al Festival di Sanremo 
con Maria Pia e i Superzoo, ha avviato 
una collaborazione artistica con 
l' inglese Andrew Configa Laidlaw,

riconosciuto come miglior produttore 
Uk nel 2021. Si tratta dell'uomo che ha 
prodotto nomi del calibro di Chuck D 
dei Public Enemy o la band americana 
degli Arrested Development, già 
vincitori di due Grammy Awards. 
I due produttori collaboreranno a vari 
progetti, con lo scopo di unire risorse 
e know how e soprattutto per fornire 
un supporto di spessore ai giovani 
artisti che si rivolgeranno a loro. 
Primo step il lavoro su “Lanonah Jinni& 
co”, un progetto internazionale di 
musica inedita che permette di 
collaborare giovani talenti con 
personalità del mondo dello 
spettacolo.

SI APRONO NUOVE FRONTIERE
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riconosciuto come miglior produttore Uk 
nel 2021. Si tratta dell'uomo che ha 
prodotto nomi del calibro di Chuck D dei 
Public Enemy o la band americana degli 
Arrested Development, già vincitori di due 
Grammy Awards. I due produttori 
collaboreranno a vari progetti, con lo scopo 
di unire risorse e know how e soprattutto 
per fornire un supporto di spessore ai 
giovani artisti che si rivolgeranno a loro. 
Primo step il lavoro su “Lanonah Jinni& co”, 
un progetto internazionale di musica inedita 
che permette di collaborare giovani talenti 
con personalità del mondo dello spettacolo. 
Kuore Nero è una realtà attiva dal 2010 che 
ha come scopo supportare il giovane artista 
nel cammino artistico e professionale. E’ 
una struttura che ha sede a Foggia e ha a 
disposizione studio di registrazione, video-
foto, un ufficio stampa e a breve una 
struttura di webmarketing. 
Come artista, Gianni Colonna ha collaborato 
con Social Mayhem, Incinerator, Violent Bop 
Generator, Zona Industriale 1999, Mariapia e 
Superzoo. Come Turnista con Patrick 
Samson, Carmen Corona, Giovanna Russo, 
Stafano Zarfati, Gatto Panceri, Sandra Rose 
Gunn, Pino Scotto, Iwolf, Asphodelia 
Ha inoltre prodotto: Superzoo- Altri tipi di 
storie (Sony Music 2003) Superzoo- Soldi e 
Farfalle (Afre Music 2008) Varnadi- 
Radiovarnadi (Afremusic 2009) Superzoo- 
Alla luce (Afre Music 2012) Black Dahlia -
Fragments of insanity (Areasonica Records 
2014) Terranima- Sud Revolution 
(Areasonica Records 2014) R.H.F.S & Pino 
Scotto - Sciogli il tempo (Cramps Records 
2014) Mesembria Magog - MK ultra (Nadir 
Records 2016) Iwolf (the voice 2016) - Dalla 
parte del Lupo (Curti Records 2016) Varnadi 
- Radiovarnadi 2.0 (Afremusic 2020) e 
innumerevoli singoli di artisti emergenti.



“Ho accolto con grande emozione l’invito del 
sindaco Bonito per la direzione artistica del 
Teatro Mercadante. Dopo 28 anni lontano dalla 
mia città natia confesso di aver avuto qualche 
dubbio iniziale, ma l’amore per la mia terra ha 
dissipato ogni preoccupazione. Sarà una bella 
stagione teatrale che, sono sicuro, renderà 
giustizia alla tanto attesa riapertura del Teatro”. 
Il direttore artistico del Mercadante, Savino 
Zaba, esprime soddisfazione per il nuovo 
impegno che lo vede già al lavoro per 
l’organizzazione della stagione 2022/2023 “Un 
Teatro per tutti”, che sarà presentata 
ufficialmente, in conferenza stampa, il 
prossimo 28 ottobre, alle ore 11:00, presso la 
Sala Mascagni del Teatro comunale, in piazza 
Matteotti.  
Zaba- attore e conduttore televisivo e 
radiofonico- ha mosso i suoi primi passi nelle 
radio locali prima di passare a Telenorba, RDS, 
RTL, Radio Capital, Radio 2, Radio 1 per poi 
approdare sul piccolo schermo alla 
conduzione di diversi programmi televisivi RAI 
come UnoMattina, Miss Italia, Buongiorno 
Sanremo, Leggerissima Estate, Concerto di 
Natale.    Ad affiancare Zaba ci sarà Giulia 
Traversi (nella foto a destra), laureata in 
Lettere con specializzazione in Cinema, 
Musica e Teatro presso l’Università degli studi 
di Pisa; attualmente lavora con Chiara 
Bersani    artista e coreografa con disabilità 
attiva nel campo della danza perfoming arts e il 
coreografo Alessandro Sciarroni (Leone d’oro 
nel 2019 alla Biennale di Venezia) . È co-
direttrice del teatro Spazio Kor di Asti. Ha 
collaborato con il Teatro Nazionale della 
Toscana, il Teatro Sant’Andrea di Pisa e a 
diversi festival nazionali ed internazionali. 

“DOPO 28 ANNI RITORNO NELLA MIA CERIGNOLA, È UN’EMOZIONE GRANDISSIMA”

Per la riapertura del Mercadante 
ci sarà anche Savino Zaba
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Dai social lezioni 
di storia di Foggia
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Il Foggia nuovo corso di Fabio Gallo 

porta via un punto dal “Romeo 

Menti” di Castellammare di Stabia al 

termine di una gara dove il pareggio 

sta sicuramente stretto ai rossoneri. 

Gruppo che ha meritato a fine 

partita anche il plauso del proprio 

tecnico che ha definito straordinaria 

la prova nell’arco dei novanta minuti 

della contesa. Un Foggia sulla strada 

giusta che ha confermato che la cura 

Gallo sta dando i suoi frutti e che 

sabato contro la Fidelis Andria ha 

l’occasione per allontanarsi 

definitivamente dalla scomoda 

posizione di classifica. E dire che 

quella di ieri è stata una gara quasi a 

senso unico come occasioni. Basti 

pensare che il primo tempo è stato 

tutto di marca foggiana con tre 

occasioni nitide per andare in 

vantaggio. Fronte su cui Gallo deve 

ancora lavorare con la linea 

avanzata della squadra.

Ma c'è anche un altro aspetto che continua 

a penalizzare i rossoneri e su cui sarà 

necessario prendere dei provvedimenti, 

anche se ieri l'atteggiamento dell'arbitro è 

stato molto discutibile determinando 

l’episodio che cambierà il corso della gara a 

un minuto dal riposo. Vuthaj, già ammonito, 

servito in profondità controlla la palla e con il 

gomito colpisce Mignanelli impegnato nella 

marcatura dell’attaccante. Per il direttore di 

gara è espulsione ma la decisione risulterà, 

come detto, ai più molto discutibile. La 

squadra di Gallo è riuscita a resistere i e 

senza troppi affanni, pressione che ha 

permesso di ritrovare il carattere e l’orgoglio 

di questa squadra che serve in questa 

categoria per far fronte anche situazioni 

come quella di ieri in le vespe stabiesi 

cercavano in tutti i modi di pungere la difesa 

del Foggia. Gallo ha rischiato il tutto per 

tutto dimostrando di avere coraggio 

inserendo Peralta e Ogunseye 

contemporaneamente per dare più peso 

all’attacco rossonero. Mai mossa fu più 

azzeccata restituendo al Foggia un meritato 

pareggio.
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Ancora 
successi per  
il team di 
Ciminiello

Gli atleti Foggiani BLASI-DILABIO-GALASSO-

ROSSINIELLO del A.S.D. Gruppo Sportivo Fiamme 

Cremisi Bersaglieri Team CIMINIELLO Karate 

hanno vinto al Trofeo Gran Premio Giovanissimi 

nella specialità Kumite    ( Combattimento a 

contatto Controllato ) FIJLKAM la Prima 

Federazione in Italia e riconosciuta nel mondo 

dedicata alle Arti Marziali . 

Gli agonisti hanno centrato occasione 

scontrandosi con gli atleti provenienti da tutta la 

Puglia che hanno saputo tirare fuori l'esperienza 

accumulata con il Maestro  Cesare Ciminiello. I 

tecnici Cesare, Alessia; Mario 

Ciminiellocommentano così  la trasferta: Siamo 

orgogliosi dei nostri ragazzi perché  si 

sono  dimostrati all'altezza della competizione che 

ha visto sventolare i nostri colori sociali. 

La gara si è disputata nella giornata 16 ottobre 

2022 presso il palazzetto dello sport a Noicattaro 

(BA) ha visto la partecipazione di atleti categoria 

U12-U14 con una buona selezione e un livello 

davvero competitivo ma non hanno spaventato i 

nostri atleti che nell'abbraccio al loro Coach 

finale    hanno fatto trasparire tutta la dedizione 

per la sua disciplina : Siamo Felici dopo tanti sforzi 

,dopo tanti sacrifici a salire sul podio 

conquistando una medaglia.  

Gabriella BLASI medaglia 
d'Oro 1° Classificata  

Camilla DI LABIO medaglia 
d'Argento 2° Classificata  

Emanuele GALASSO 
medaglia d'Argento 2° 

Classificato 
Kevin ROSSINIELLO medaglia 

di Bronzo 3° Classificato  

Il medagliere




